



ARCHÉOLOGIE ROMAINE

Les Aqueducs Lyonnais ()*

AQUEDUC DE LA BREVENNE

(Consulter la carte, planche VI.)

DELORME avait fait de grosses erreurs au sujet de cet aqueduc; il croyait qu'il venait de Feurs, et qu'il amenait à Lyon des eaux de la Loire; il est vrai que plus tard il a reconnu qu'il s'était trompé.

Dans notre opinion, l'aqueduc de la Brevenne est le premier qui ait amené des eaux à Lugdunum; son étude et sa construction étaient plus faciles à réaliser que l'étude et la construction de l'aqueduc du Pila. Il a été fait en toute hâte, pour donner satisfaction à la colonie fondée par Plancus. Sur certains points, et notamment dans la plaine des Grandes-Terres, près de la route nationale n° 7, il y avait un massif, à la suite d'un pont supérieur, dont la maçonnerie, bien mauvaise, indiquait une exécution rapide et peu surveillée.

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Octobre 1889.